

## 第 4 3 回 通常 総 会 議 事 録

日 時：2010年(平成22年)6月19日(土) 午後1時～2時30分

会 場：主婦会館「プラザエフ」(東京都千代田区六番町) 7階会議室<カトレア>

正会員総数：49人

出席正会員総数：49人

本日の総会が定款第26条の規定により成立していることを確認し、開会にあたり高田明副会長が挨拶を述べた。議長に岡崎温常務理事を選任した。議事録署名人に大塚忠彦理事、大和久美代子理事を選任し、次に報告および議案の審議に入った。

### 報 告：

一、村岡久平副会長・専務理事が、本年1月に開催した前回総会以降の事業活動等として、5月12日に第70回理事会を開催したこと、今年から単独開催となった、「全日本武術太極拳競技会」が5月1日・2日に本部研修センターにおいて、「第18回JOCジュニアオリンピックカップ武術太極拳大会」が5月15日・16日に、横浜文化体育館で27都道府県連盟から740人の選手が参加して行われ、無事終了したこと、来年の「第19回JOCジュニアオリンピックカップ武術太極拳大会」は大阪で開催されるが、参加選手の増加を期待していること、4月・5月に公認太極拳ABC級指導員認定事業が7都市で実施され、1439人が合格したこと、6月5日に「太極拳のまち」福島県喜多方市において、新市長のもとでは最初となる「第7回太極拳フェスティバル」が開催され、「太極拳集団演武交流会」では、海外からの参加は初めてとなる香港チームを含む23チームの演武が行われた。フェスティバルの参加者は、演武チーム、観客、講習会参加者などあわせて2,800人に上り、今後も継続実施予定であることを確認できたことを喜ばしく思っていること、バンクーバーでのオリンピック冬季競技大会開始前の2月10日にIOC総会が開催され、2014年の第2回ユースオリンピック競技大会の開催地が中国・南京市に決定したこと。今年の8月にシンガポールで開催される第1回ユースオリンピック競技大会は、オリンピック種目28競技で行われるが、中国・南京大会の競技種目は、開催年の2年前に決定される。武術が実施競技種目となるようIWUF、WFAと連携して働きかけていくこと、各加盟団体においても、ジュニアの育成への取組を期待していること、等について報告した。

### 議 案：

- 一、平成21年度(2009年度)事業報告承認の件  
平成21年度(2009年度)事業報告について石原泰彦理事・事務局長が説明し、審議のうえ承認した。
- 二、平成21年度(2009年度)決算報告承認の件  
平成21年度(2009年度)収支計算書・財務諸表について渡辺敏雄総務部長が説明し、有居晃監事が会計監査報告を行い、審議のうえ承認した。

### 三、定款の一部変更の件

相談役・顧問・参与職を名誉会長・名誉副会長・顧問職とする変更等の定款の一部変更について、渡辺総務部長が第70回理事会以降の経緯を説明し、審議のうえ、提案の内容で、認可申請書を文部科学省に提出することを承認した。

### 四、役員改選の件

役員の任期満了にともなう改選にあたり、村岡久平副会長・専務理事より下記の19氏を理事および監事として重任または新任したい旨の提案があり、審議のうえ満場一致でこれを承認した。

理事および監事の氏名、住所は次の通り。

(※第71回理事会議事録と同じにつき省略)

なお、総会を暫時休憩とし、新理事会は別室にて互選により会長に二階俊博、副会長に加藤勝信、副会長兼専務理事に村岡久平、常務理事に岡崎温、事務局長に石原泰彦の各氏をそれぞれ決定し、再開した総会に報告し、了承された。新任役員を代表して、村岡久平副会長・専務理事が挨拶を行い、長年役員として日本連盟の運営・発展に貢献され、今期で退任される高田明副会長が退任の挨拶を述べた。

### 五、2010年度第2期本部研修生名簿承認の件

石原泰彦理事・事務局長が、2010年度第2期本部研修生対象者名簿（案）により説明・報告した。

### 六、選手強化ランキング指定および助成費規定の改正に関する件

石原泰彦理事・事務局長が、強化指定選手ランキング規定および強化助成費規定により説明・報告した

### 七、都道府県連盟組織問題に関する件

石原泰彦理事・事務局長が、資料「第70回理事会その他の確認事項に関する理事会決定」、「加盟団体規程」により説明し、各加盟団体が適切な対応を行うことを要請した。

### 八、その他の報告事項

村岡久平副会長・専務理事が、第27回全日本武術太極拳選手権大会から、富国生命保険相互会社が特別協賛会社となったこと、7月9日に于再清国際武術連盟（IWUF）会長・アジア武術連盟（WFA）会長が来日し、WFAの会長・事務総長打合せを行う予定となっていること、香港武術協会会長でアジア武術連盟副会長の霍震寰氏、WFA技術委員会委員長の陳国栄氏も同席予定であること、7月10日に第27回全日本武術太極拳選手権大会を参観する予定となっていること、について報告した。

本日の議事を以上で終了し、議長の岡崎温常務理事が閉会を宣言した。